

C112428

ANALES DE LA UNIVERSIDAD DE CHILE, Seción Serie, N° 6, diciembre de 1997, pp. 201-204

MÁS ALLÁ DEL CUERPO

por FERNANDO LOLAS STEPKE.
F Editorial Andrés Bello, Santiago, 1997.
198 páginas.



En el preámbulo de su libro, Fernando Lolas declara su vocación afirmando abiertamente que sus dos intereses han sido y son el estudio del lenguaje y la investigación en Medicina. En su obra *Más allá del cuerpo* se encuentra una síntesis acabada de ambas perspectivas vitales, que dan forma a una construcción narrativa de la Medicina. De esta manera, *Más allá del cuerpo* no es un libro más de Fernando Lolas, sino una suerte de puesta al día vital, de un corolario de sus estudios y elaboraciones intelectuales previas, y al mismo tiempo un nuevo punto de partida para futuras reflexiones.

La construcción narrativa de la Medicina no sólo se refiere a ésta, sino que abarca a muchas otras disciplinas que de una u otra forma, se han aislado en sí mismas, transformando sus conocimientos especializados en ámbitos herméticos para los profanos, es decir, para el hombre común y la mayor parte de la sociedad.

Aunque resulte paradójico, la pregunta básica, desde el punto de vista del propio médico es: qué es la Medicina. La Medicina de siempre, la Medicina actual como disciplina científica y como disciplina intelectual sustentable en un discurso propio. Discurso es el lugar de encuentro en el cual un sujeto hablante narra o describe, enfrentándose al lenguaje,

Más allá del cuerpo [artículo] Fernando Lolas Stepke

Libros y documentos

AUTORÍA

Pérez Flores, Manuel

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Más allá del cuerpo [artículo] Fernando Lolas Stepke. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile